

CARLOS FAUST
JARDÍN BOTÁNICO
"MARIMURTRA"

BLANES (GERONA) 8.9.48.

Querido amigo Margalef :

Recibí la suya del 31.8. de Nápoles alegrandome de las buenas noticias que me da Vd. del Congreso de Zurich . Los méritos míos , desde luego son de índole muy modesta y ni siquiera sé si el Consejo los reconoce , cosa que , a pesar de renunciar yo con gusto a toda recompensa , me convendría precisamente en estos momentos en los que soy víctima aquí en Blanes de unos atropellos insufribles de parte de un vecino millionario y precisamente por ser millionario no se decide el Ayuntamiento a proceder contra él dejandome a mi sin amparo . El arquitecto municipal , un individuo de baja estofa que , mediante pago , se presta a todo , apoya descaradamente a dicho millionario . La instancia del Señor Selé Sabarís , desde luego , está relacionada con este asunto . Hasta ahora no han contestado , ni contestarán . No saben quien es el Consejo ni para que sirven los jardines botánicos ni los estudios biológicos . Convendría interviniese Madrid con todo el peso de su autoridad , pues si no hacemos nada y no les enseñamos los dientes , nos harán la vida aquí en Blanes imposible . A lo menos a mí .

Espero sus demás noticias y quisiera quedase Vd. de Nápoles tan satisfecho como de Zurich . Salude Vd. afectuosamente a Don Pedro y reciba muchas saludes de su

buen amigo

